

## TEMPLO MAYOR



### F. BARTOLOMÉ



MUY MOVIDA será esta semana en cuestiones de narcotráfico.

TRAS los fuertes golpes dados por el gobierno mexicano con la captura del hijo de "El Mayo" Zambada y de "El Canicón", se conocerá la propuesta de Barack Obama para el combate a las drogas.

SEGÚN los reportes preliminares que llegan de Washington, finalmente la Casa Blanca le entrará a un tema harto delicado para los gringos: el tráfico de armas hacia México.

LA IDEA sería incrementar el número de agentes federales en la zona fronteriza, a fin de investigar los dos carriles de la delincuencia organizada: el que lleva la droga para allá y el que trae las armas para acá.

A ESO habrá que sumar la visita de Hillary Clinton, quien llega este miércoles en su calidad de secretaria de Estado, en un momento en que las relaciones bilaterales andan tensas precisamente por el tema del narco.

LA PRESENTACIÓN del plan antinarco y la visita de Clinton difícilmente pueden verse como asuntos aislados. De ahí que ya algunos andan preguntando si el gobierno mexicano leyó bien la letra chiquita de la Iniciativa Mérida.

NO SEA que nos vaya a salir Obama con una de sus sorpresitas.



POR CIERTO que dentro de su gira por nuestro país, Hillary Clinton visitará Monterrey, donde el gobernador Natividad González Parás ya se apuntó para hacerle de guía de turistas.

DICEN QUE el mandatario quiere organizarle a la ex senadora una comida con la crema y nata empresarial y académica de Nuevo León, pasearla por un

plantel del Tec de Monterrey y, si se puede, hasta llevarla a que conozca una planta de bioenergía.

NO SUENA MAL, pero ojalá que en medio de todo ese periplo turístico, la señora Clinton se dé tiempo para enterarse de la ola de delincuencia que padece la entidad.

QUE le cuenten de las movilizaciones de los narcotapados, de las extorsiones a los comerciantes, de las ejecuciones a plena luz del día, de los secuestros indiscriminados... en fin: de todo aquello que revela que ahí impera el crimen.

NO SEA que se vaya a llevar una imagen errónea de Nuevo León.



LUEGO DE casi 15 años de controlar el panismo guanajuatense, la ultraderecha panista recibió un duro golpe como si le hubieran dado con un yunque en la cabeza.

RESULTA QUE el calderonista Ricardo Sheffield, ex subsecretario de la Reforma Agraria, ganó la candidatura a la alcaldía de León.

SU TRIUNFO tiene relevancia pues Sheffield no era el candidato del Yunque. Para nada. Es más, dicen que trae como padrino al secretario de Salud, José Angel Córdova, quien como no queriendo la cosa suma puntos en su carrera por la gubernatura de Guanajuato.

QUIEN PERDIÓ la contienda interna fue Miguel Angel Salim, con todo y que traía las bendiciones del gobernador Juan Manuel Oliva y del líder del Yunque, Elías Villegas. ¡Amén!



¿ALGUIEN se acuerda de Luis Donaldo Colosio? Para quien quiera refrescarse la memoria hoy habrá diversas ceremonias para recordarlo en el aniversario número 15 de su asesinato. LA PLANA MAYOR del PRI se reunirá en el auditorio Plutarco Elías Calles, que ha permanecido prácticamente en el olvido los últimos dos años, luego de los bombazos del 2005.

NO SERÍA EXTRAÑO que los priistas aprovecharan el día de su santo patrono para lanzar nuevas puyas al gobierno federal y al PAN. A ver qué pasa.

